

## SCROLL: MEJORES VÍAS PARA AMBATO

La Municipalidad transforma la avenida Jácome Clavijo

BOLETIN DE PRENSA 142

15/06/2018

Ambato, 15 de junio.- Los moradores del barrio La Floresta se benefician con la reconstrucción de la Avenida Jácome Clavijo, cuya inversión supera los 946 mil dólares y dinamizará el flujo vehicular de la Av. Atahualpa y el suroeste del Cantón.

Este proyecto corresponde a un paquete vial que también ejecuta asfaltados y obras complementarias en varios sectores de la parroquia Huachi Chico, el sector del Parque Industrial y la Parroquia Atahualpa.

En esta nueva avenida se retiró el viejo adoquín que cubría gran parte de la vía y se reemplaza con el asfaltado de 8 mil 563 metros cuadrados de calzada, 3 mil 450 metros cuadrados de aceras y bordillos con adoquín decorativo, parterre central de 2 metros de ancho con mil metros cuadrados de encespado, dos carriles de ida y regreso de 5,50 metros cada uno y además se coloca 1 mil 365 metros de tubería para alcantarillado.

Para el embellecimiento urbanístico se colocará 90 árboles de la especie acacia negra y los trabajos finalizarán con señalización horizontal, vertical y semaforización.

“Yo le Agradezco al Señor Alcalde por hacer este trabajo, para nosotros es una gran satisfacción, tener una vía de primer orden”, manifestó Segundo Montesdeoca, habitante del sector.

De la misma forma, Gonzalo Guzmán, dice sentirse complacido por el proyecto ya que mejorará la movilidad y aportará con el crecimiento de la zona. “Es una obra monumental para el barrio y para el Cantón, el Alcalde esta haciendo buenas obras para Ambato y nos sentimos contentos por eso”, finalizó.

Recordemos que esta avenida tenía tuberías de agua potable y alcantarillado que por más de 30 años no fueron cambiadas y los vehículos que circulaban sobre adoquín en pésimas condiciones, por ello, esta administración Municipal decidió cambiar esta realidad y reconstruir la calzada que ahora ya es de primer orden.  
(LMHV/MFGR)